

Volcamiento de carro de Bomberos dejó 7 lesionados en Florida

Voluntarios son de la Octava Compañía de Talcahuano y retornaban tras apoyo a incendio forestal. Se encuentran en sus casas en buenas condiciones.

MUNICIPALIDAD DE FLORIDA



EL CARRO DE BOMBEROS DE TALCAHUANO SE VOLCÓ CUANDO RETORNABA DE COMBATIR EL FUEGO EN EL INCENDIO DEL SECTOR PUENTE 7.

J. Pablo Fariña López
 crónica@estrellaconce.cl

Tras realizar labores de combate en un incendio forestal en Florida, un carro de Bomberos de Talcahuano sufrió un impactante accidente en un camino rural, ya que en circunstancias que se indagan se volcó dejando a 7 voluntarios con lesiones de diversa consideración.

El incidente ocurrió durante la madrugada de ayer en el sector San Juan cercano al Puente 7, cuando la máquina F-8 perteneciente a la Octava Compañía de Bomberos de Talcahuano retornaba al puerto tras colaborar en un siniestro en Campo Lindo.

El alcalde Rodrigo Montero de Florida indicó que "Pudimos llegar hasta el lugar para ayudar en este accidente y no pasó a una desgracia

Todos actualmente ya se encuentran en sus hogares sin lesiones de gravedad. Eso lo más importante para nosotros"

comandante Manuel Calvo,
 Bomberos de Talcahuano

más grave de lo que ocurrió. Siete voluntarios iban a bordo de este carro y uno de ellos fue sacado en tablillas, por golpes que recibió en sus extremidades".

Tras el accidente los voluntarios fueron auxiliados por equipos municipales, Bomberos, Carabineros y Samu, quienes pudieron retirar del ca-

rro a los heridos para luego trasladarlos de urgencia hasta el Instituto de Seguridad del Trabajo de Talcahuano. En tanto continuaban los trabajos de Bomberos y Conaf para controlar los focos de incendio en Florida.

LA INSTITUCIÓN

Desde Bomberos indicaron durante la tarde de ayer que los siete voluntarios que se vieron afectados en el accidente resultaron policonfusos y tras recibir atención médica fueron derivados a sus hogares, donde se encuentran en buenas condiciones realizando reposo.

El comandante Manuel Calvo del Cuerpo de Bomberos de Talcahuano indicó que "ellos venían de regreso tras colaborar en un incendio forestal en Florida. Los lesionados fueron llevados al IST y todos actualmen-

te ya se encuentran en sus hogares sin lesiones de gravedad. Eso lo más importante para nosotros, que se recuperen y estén con sus familias".

Del desgaste por las emergencias y la pérdida del carro de bombero, la autoridad expuso que "no hemos parado, ha sido un trabajo arduo y estamos activos en caso de ser requeridos, lamentablemente tenemos una unidad menos, lo que disminuye nuestra fuerza de tarea, pero lo importante es que los voluntarios están bien. Vamos a investigar la causa del accidente".

El accidente del carro bomberil provocó preocupación y pesar en redes sociales, donde usuarios de Florida lamentaron que los voluntarios que estaban ayudando en el control de los incendios resultaran lesionados. ☺